

Seeforellenmonitoring an der Tiroler Ache

Auftraggeber	Landesfischereiverband Bayern e.V.
Gewässer	Tiroler Ache
Projektdauer	2018 – 2019
Unsere Leistungen	<ul style="list-style-type: none">• Mitarbeit bei der Erfassung von aus dem Chiemsee aufsteigender Laichfische

Projektinformation:

Seit 2013 führt der Landesfischereiverband Bayern e.V. an der Tiroler Ache Maßnahmen zur Wiederansiedelung der Seeforelle (Kartierung der Laichhabitate, Einbringen von befruchteten Seeforelleneiern, Besatz mit juvenilen Seeforellen usw.) durch. Um zu evaluieren, ob die durchgeführten Maßnahmen Wirkung zeigten, wurde ein fischökologisches Monitoring durchgeführt.



Abbildungen: Seeforellenmonitoring an der Tiroler Ache (Quelle: IBF Umwelt)